

Article écrit par Roger RINGENBACH le 27 septembre 2023

# Sortie motos 68 : dimanche 3 septembre 2023

13 participants ont répondu présents pour une grande balade vers le Lac de Constance.

---

Une belle journée pour cette balade de 10 équipages vers le lac de Constance, direction Lörrach, Wehr et sa vallée jusqu'à Sankt Blasien et le Schluchsee. Après une petite pause, nous sommes allés vers Blumberg, Geisingen et Engen pour le déjeuner. Nous avons longé le lac par Ludwigshafen et avons fait une visite à la splendide basilique de Birnau. À Meersburg, nous avons pris le bac qui nous a menés à Constance pour rentrer par Geisingen, Titisee-Neustadt et Fribourg.

Une grande sortie de près de 400 km ! Merci à Jean-Michel et bienvenue à Gilles.

La prochaine sortie motos 68 aura lieu le 1er octobre 2023.